

“SÚPER MIÉRCOLES” EN LOS ÁNGELES:

A pesar de la congestión vehicular autoridades destacan la normalidad del regreso a clases

En la jornada se esperaba la llegada de más de 90 mil estudiantes en la provincia. En tanto, en Los Ángeles, una veintena de carabineros se desplegaron en las calles, mientras que a nivel provincial se registraron dos accidentes de tránsito, uno de ellos fatal.

Pía Oliva Moscoso
 prensa@latribuna.cl

Gran parte del cuerpo estudiantil de la provincia de Biobío retornó a clases la mañana de ayer, en una jornada en la que se esperaba la llegada de más de 90 mil estudiantes. El denominado “Súper Miércoles” movilizó a autoridades y equipos de seguridad para garantizar un retorno seguro y sin mayores inconvenientes en las 14 comunas de la provincia.

El delegado presidencial de Biobío, Javier Fuchslocher, entregó un balance positivo de la jornada: “Hemos estado recorriendo diferentes establecimientos educacionales para verificar cómo se está llevando a cabo el reingreso masivo de estudiantes”, comentó la autoridad.

Fuchslocher detalló que en la comuna de Los Ángeles se supervisaron en terreno las medidas de seguridad implementadas para un ingreso seguro de los niños y niñas a sus establecimientos educacionales. “No tenemos hoy día incidentes que reportar, el ingreso ha sido normal y seguro de las y los estudiantes con un servicio de Carabineros que comenzó a las 7 de la mañana en la comuna de Los Ángeles y que

fue apoyado por seguridad municipal para resguardar el ingreso de los estudiantes a sus establecimientos”, añadió.

Respecto a la situación vial, indicó que no se presentaron problemas de tránsito más allá de la congestión habitual en avenidas con alta densidad vehicular, como Sor Vicenta, Las Industrias y Alemania, las cuales fueron monitoreadas por la Dirección de Tránsito y Carabineros.

“Es importante recalcar que también se estuvo supervisando el ingreso de los estudiantes y los transportes escolares que los trasladan desde sus hogares hacia sus diferentes establecimientos, y estos servicios se van a continuar al momento de la salida de los estudiantes para asegurar también su regreso seguro a sus hogares”, subrayó la autoridad.

ACCIDENTES AISLADOS Y CONGESTIÓN VEHICULAR MARCAN LA JORNADA

En tanto, el coronel Marcelo Salas Carvacho, prefecto de la Prefectura de Biobío, entregó detalles sobre el despliegue de Carabineros en la provincia. “Solamente en la ciudad de Los Ángeles se desplegaron más de 20 carabineros en un servicio exclusivo, con puntos fijos y regu-



lación de tránsito en el exterior de colegios donde era necesario contar con un carabinero”, explicó el oficial.

Salas destacó que, a nivel provincial, la jornada se desarrolló sin inconvenientes mayores, aunque se registraron dos accidentes de tránsito. El primero ocurrió en la comuna de Mulchén, donde solo hubo daños materiales, mientras que el segundo, un accidente fatal por atropello, tuvo lugar en la ruta María Dolores, donde una persona, aún no identificada, perdió la vida. “El personal de la SIAT trabajó en este último accidente y la ruta ya se encuentra habilitada”, informó el prefecto a primera hora.

LLAMADO A PLANIFICAR LOS TRAYECTOS Y RESPETAR NORMATIVAS

En relación con el regreso de los escolares, Salas mencionó

que las congestiones vehiculares fueron las esperadas para una jornada de estas características, subrayando que las vías no están diseñadas para soportar la gran cantidad de vehículos que se movilizan hacia los colegios.

“Respecto al regreso de escolares, no hubo mayores inconvenientes, solamente las congestiones vehiculares propias de la saturación de las vías que no están diseñadas para soportar la cantidad de vehículos que llegan hasta los lugares. Hacemos un llamado a que en los próximos días los conductores puedan programar sus viajes para dejar a sus hijos, así tam-

bién se ha dispuesto un servicio especial dedicado a infraccionar a aquellos conductores que no respetan la norma de tránsito”, aseguró Salas.

Ante esto, hizo un llamado a los apoderados a planificar mejor sus trayectos para evitar mayores complicaciones y recordó que se ha dispuesto un nuevo servicio, especializado para fiscalizar e infraccionar a los conductores que no respeten las normas de tránsito. “Específicamente, a aquellos que utilizan los calzados destinados para los furgones escolares, impidiendo que estos se estacionen donde corresponden”, enfatizó el coronel.

“El ingreso ha sido normal y seguro de las y los estudiantes con un servicio de Carabineros que comenzó a las 7 de la mañana en la comuna de Los Ángeles y que fue apoyado por seguridad municipal para resguardar el ingreso de los estudiantes a sus establecimientos”

Javier Fuchslocher,
 delegado presidencial de Biobío



“No hubo mayores inconvenientes, solamente las congestiones vehiculares propias de la saturación de las vías que no están diseñadas para soportar la cantidad de vehículos que llegan hasta los lugares”

Coronel Marcelo Salas Carvacho,
 prefecto de la Prefectura de Biobío

